



Carabineros reforzó medidas preventivas para evitar incendios forestales en el Maule

La Región del Maule enfrenta un período de altas temperaturas que aumenta el riesgo de incendios forestales, por lo que Carabineros de Chile ha intensificado sus esfuerzos en cada comuna para prevenir emergencias y resguardar a la comunidad.

En este contexto, patrullas forestales, personal del GOPE y Carabineros de las Oficinas de Integración Comunitaria han recorrido diversos sectores, entregando recomendaciones para evitar la propagación del fuego y proteger a la ciudadanía de la exposición prolongada al sol.

El trabajo preventivo incluye patrullajes en zonas de riesgo, difusión de medidas de autocuidado y un llamado a la comunidad para evitar conductas que puedan generar incendios, como quemas no autorizadas o la dis-



posición inadecuada de vidrios y colillas de cigarro en zonas de vegetación seca.

La Jefa de Zona de Carabineros Maule, General Maureen Espinoza Lobos, destacó la labor de los funcionarios desplegados: “Agradezco el compromiso de nuestros Carabineros, quienes día y noche están trabajando para proteger

a la comunidad y nuestro entorno. Llamamos a la ciudadanía a sumarse a la prevención, evitando cualquier acción que pueda poner en riesgo nuestras vidas y nuestro patrimonio natural”.

Carabineros reitera la importancia de la prevención y recuerda que, ante cualquier emergencia, se debe llamar al 133 para una rápida respuesta.